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２０１７年幕開け

安倍政権打倒 力あわせ
野党連合政権を

あけましておめでとうございます。

昨年は国政でも宇治市政でも「市民との共同・共闘」が大きく広がり、政治の新しい時代が始

まる年となりました。

日本共産党は、この流れをさらに太く大きくして、予想される総選挙で、安倍政権打倒・野党

連合政府をつくるため全力をあげます。

今年もどうぞよろしくお願いします。

日本共産党宇治市会議員団

国民健康保険 ８年連続黒字

今年度も約５億３６００万円の黒字見込み

議員団だより １月号外
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市長は１月５日、来年度の国民健康保険

事業の運営について、宇治市国民健康保険

運営協議会（「運協」）に諮問を行いました。

その中で、今年度の決算見込みについて

約５億３６００万円の黒字見込みとなるこ

とを報告しました。８年連続の黒字となり

ます。基金の残高は、約８億７００万円で

す。

昨年度は、約４億８３００万円の黒字で

したから、黒字額は増大しています。

高すぎる国民健康保険料の引き下げは十

分可能です。

「運協」の答申は、今月中の予定です。

左から山崎匡、渡辺、山崎恭一、水谷、坂本の各市議、前窪府議、倉林参院議員、上條６区国政委員長、宮本、

大河の各市議。１月４日ＪＲ宇治駅前での宣伝。
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■宮本繁夫議員（１月12日・４番目）

(1)市長の公約について

国や府との関係について・北陸新幹線府南部

延伸について・太閤堤跡歴史公園整備につい

て・中学校給食について・保育所の待機児解

消について・医療費助成について

(2)近鉄小倉駅周辺整備について いずれも予定で変更あり

■山崎恭一議員（１月12日・５番目）

(1)市長の選挙公約について

「教育環境の充実」について・「宇治川花火大会開催に向けて」について・「あ

らたな交通手段の確保」について・北陸新幹線府南部延伸事業について

（2)木幡・五ケ庄地域の課題について

府道京都宇治線と二尾木幡線の交差点改良について・弥陀次郎川の

中上流の改良事業について

■大河直幸議員（1月13日・１番目）

(1)市長の公約について

中学校給食の実施について・子供の医療費助成の拡充について・地

域包括支援センターの増設について

(2)地域の水害対策について

西大久保地域の水害対策について・伊勢田井尻の住宅開発について

(3)買い物弱者対策について（西大久保地域の買い物対策について）

■山崎匡議員（1月13日・３番目)

(1)市長の選挙公約について

学校図書館司書の配置について・人間ドックの定員の拡充について

・「つながり食堂（こども食堂）」について・JR奈良線の生活踏切について・

イトーヨーカドー跡地の活用と六地蔵地域のまちづくりについて

■渡辺俊三議員（１月13日・５番目）

(1)住宅セーフティネットの根幹をになう市営住宅について

住宅政策の認識について・子育て世代・高齢者・若年単身者のニーズにこた

える住宅政策について

(2)災害に強い住宅づくりについて

耐震化率95パーセント達成への具体的政策について・耐震改修助成制度の拡

充について

■水谷修議員（１月16日・３番目）

(1)子育ても長寿も安心について

子育て施策の遅れと子育て世代の人口流出・認知症の早期対応と健康長寿

府内の実情と対応・介護の計画の未達成と介護の負担軽減

(2)市民の暮らし応援、活気回復について

住宅リフォーム、公共事業の生活関連へのシフトおよび給食・廃棄物収集

の発注・企業流出、求人数減少への対策、雇用の拡大・国保料の引き下げ

(3)歩いて暮らせる住みよい都市について

(4)安保関連法廃止・原発再稼働反対、安倍政権打倒の野党共闘

12月定例会
一般質問

午前１０時開会予定
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ぜひ傍聴に
おいでください


